

さすが日本3名園のひとつ



新緑の美しい広い芝生地や、池、築山、亭舎が園路や水路で結ばれ、歩きながら移り変わる景色を眺めることができるよう工夫された庭園は、其処此處に歴代藩主の思いがこめられていました。

日本3名園のひとつ、後楽園の雨模様にも、なかなか趣きがありました。

楽しみのひとつ昼食は、豪華でお味も良く皆さん、笑顔いつ

## 公民館の移動学習

今年5月から岩村を担当することになり、6月21日(木)、初めて岩村公民館の移動学習に同行させて頂きました。当日は生僧の

雨天となりましたが、予定通り高知自動車道を岡山方面へと走り続けました。車中は賑やかなおしゃべりで、あつという間に延養亭の先にある蓮、流店隣の花菖蒲が満開でした。



笑顔いっぱいの昼食風景でした

## 岡山・後楽園はなかなかの趣き

### 倉敷美観地区・アウトレットの散策も

ぱいでした。昼食後は、倉敷の美観地区を散策しましたが、小雨の中の自由行動で、見残しを惜しみながら、次の三井アウトレットパークへ急ぎました。

三井アウトレットモール、よく歩きましたね・・・という印象。短い時間の中、皆それぞれ目的を果たされたようでした。

とにかく、皆さんとつてもお元気です。バスが着くたび、傘もささずに飛び出して走つて行

美しい堀端の道が続く倉敷美観地区でした。

土居朝子

(寄稿者・社会教育指導員)



かかるし、先回りして優雅にお茶していらっしゃるチームも。雨にあってはそれを楽しむ。経験に裏づけされた智恵や、豊かな感受性と、深い絆で結ばれた地域性をも感じる旅でした。島崎公民館館長さん、岩村の皆さん、大変お世話になりました。たくさんのお客様に包んでいただいて、本当にありがとうございました。

かれるし、先回りして優雅にお茶していらっしゃるチームも。